
◎会長挨拶－蛭田　剛会長
　皆さん、こんにちは。今日は大

変寒くて 2、3 日前には雪が降っ

たり、やっと暖かくなったなと

思ったら真冬に逆戻りしたりおか

しな天気が続いています。日本の

四季のうち春と秋がこのままだと無くなってしまい、

夏と冬だけになりそうです。日本の良い所が変わり

そうで残念に感じます。会員の皆さんも体調管理は

十分注意して下さい。本日のゲスト卓話はいわき市

勿来支所長芳賀栄樹様をお迎えしております。芳賀

支所長様宜しくお願いします。会長挨拶は以上です。

◎幹事報告－高橋伸安幹事
 ・いわき平ロータリークラブより

週報が届いています。いわき平

東ロータリークラブからも週報

が届いています。

 ・いわき小名浜ロータリークラブ

より 3月のプログラムが届いています。

 ・東京江戸川ロータリークラブより週報が届いてい

ます。

 ・ロータリー財団より「財団ニュース」が届いてい

ます。回覧しますのでご覧下さい。

 ・3 月 8 日（土）にパレスいわやで新入会員セミナー

が予定されています。18 時からです。参加者は吉

会  長 蛭田　　剛

幹  事 高橋　伸安

ＳＡＡ 川口登志雄

笠間　潤平

出席状況 正会員数 39 名 カード出席率 3 名
本日出席会員数 26 名 本日の修正出席率 76.32 ％

田会員、佐久間会員、渡邉芳人会員、佐藤泰良会

員の 4名、その他に蛭田会長、私高橋、渡邉公平

パストガバナー、髙萩地区役員の 4 名、計 8 名で

参加予定ですので宜しくお願いします。集合場所

はやまたまやさんで 17 時にしたいと思います。3

月 19 日次週の例会は夜間例会で出欠を確認します

ので宜しくお願いします。5月 11 日はいわき分区

のゴルフ大会がありますのでご案内を送ります。

返信をお願いします。本日月初めですので例会終

了後に理事会を開催します。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－星　行夫小委員長

 ・本日の出席状況は下記の通りで

す。

 ・外部卓話にいわき版骨太の方針

いわき市勿来支所長芳賀栄樹様

をお迎えして。蛭田（剛）会長、

鈴木（敏）副会長、木村会長エレクト、高橋幹事、

吉野（嘉）副幹事、木幡、星、嵐、鈴村、吉田、

鈴木（一）、渡邉公平パストガバナー、川口、佐藤

（政）、鈴木（雅）、大友、髙萩、小澤、佐久間各会員

 ・誕生祝ありがとうございました。

木村会長エレクト、木幡、佐藤（泰）、渡邉（芳）、

弓田各会員

 ・前回休んでごめんなさい。　大友会員

ゲスト

　いわき市勿来支所長　芳賀　栄樹 様
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーのマジック
君が代
－今月は水と衛生月間です－

ロータリーの目的
　　　　蛭田　剛 会長

いわき版　骨太の方針
2024➡ 2025

◇親睦活動委員会－鈴木一成副委員長
　3月誕生者の方は 5名です。名前を呼びますので前

の方へどうぞ。木村会長エレクト、木幡会員、佐藤

泰良会員、渡邉芳人会員、弓田会員おめでとうござ

います。

◎次期ガバナー補佐報告－嵐　繁雄会員
　皆さん、こんにちは。先月 24

日にガバナー補佐の 4回目の研修

がありまして、候補者から予定者

に変わりました。7月から新年度

になりますが 4カ月しかありませ

ん。前にも話をしてボックスに入れた委員会表の

委員長さんにメールを送信しましたが届いてい

ない方もいらっしゃったようで、今日の 6 時 30

分から鈴木修一郎会員の会社の 2 階で 1 時間程

度打ち合せをしたいと思います。各委員長さん

担当者さんはお集まり下さい。宜しくお願いし

ます。また、来月 4 月 5 日に東京江戸川ロータ

リークラブさんと親睦ゴルフ大会を予定してい

ます。各クラブ定員 12 名で計 24 名の組合せを

検討中です。詳細が決定しましたら参加者にご連絡

を致しますので宜しくお願いします。

◎外部卓話
いわき市勿来支所長
芳賀　栄樹 様
　皆さん、こんにちは。勿来支所

長の芳賀でございます。皆様には

日頃より市政運営にご協力をいた

だき誠にありがとうございます。また、植田駅前清

掃奉仕活動についても重ねて御礼を申し上げます。

本日はお配りさせていただいた資料「いわき版骨太

の方針」ということでお話をさせていただきます。




